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LE POLEMICHE SI TRATTA DI NORME PRESENTATE CON STIME DI SPESA TROPPO BASSE. INSORGE IL CENTRODESTRA: «GOVERNO ALLO SBANDO TOTALE»

Rilancio, buco da 100 milioni
Coperture a rischio per i mutui e le misure per il Sud: la fiducia slitta a oggi

LAVORI IN CORSO
L’emiciclo di
Montecitorio. Ieri alla
Camera dei deputati si
sarebbe dovuto votare
la fiducia al dl
Rilancio, ma dopo una
nota della Ragioneria
tutto è slittato a
questa mattina. Il
decreto entro domani
dovrebbe passare
all’esame del Senato,
ma i tempi sono
strettissimi
.

.

l ROMA. Misure per il Mezzogiorno a
rischio copertura nel decreto rilancio in di-
scussione alla Camera. Il relatore sul dl ri-
lancio Luigi Marattin informa l'aula di Mon-
tecitorio dell'arrivo di una «nota della Ra-
gioneria» e chiede al presidente di turno
Fabio Rampelli la convocazione dell'assem-
blea di Montecitorio per oggi in modo da
consentire a tutti i gruppi di prendere vi-
sione della nota e di convocare il comitato
dei 9 per questa mattina prima della seduta
d'aula. A questo punto slitta anche la fiducia:
in ipotesi era previsto che il governo ponesse
la questione di fiducia ieri pomeriggio, per
chiudere l'esame dell'intero provvedimento,
che poi dovrà passare al Senato, entro do-
mani. Si tratta del decreto-legge 19 maggio
2020, n. 34, recante misure urgenti in materia
di salute, sostegno al lavoro e all'economia,
nonché di politiche sociali connesse all'e-
mergenza epidemiologica da Covid-19.

Nel mirino sarebbero finite alcune norme
inserite nel testo del decreto durante l'esame
in commissione per una copertura totale di
circa 100 milioni di euro che mancherebbe
all'appello. Tra le misure sotto verifica quel-
le sulla sospensione dei mutui (criticità sa-
rebbero state registrate in particolare per le
Regioni a statuto speciale) e il credito d'im-
posta per il Sud. Il via libera alla discussione
dopo che la Commissione Bilancio di Mon-
tecitorio nei giorni scorsi ha approvato gli
emendamenti. Tra i provvedimenti: congedi
parentali estesi al 31 agosto; proroga per i
contratti a termine; allargato il superbonus
edilizio; incentivi per auto ibride, elettriche
ed Euro 6; sì a classi con meno di 15 alunni;
Bergamo e Brescia capitali italiane della
cultura 2023.

E la Lega attacca. «Decreto rilancio in
aula. Anzi no perché ci sarebbero emen-
damenti scoperti. È vergognoso che dopo
settimane di ritardo il dl rilancio che doveva
essere finalmente discusso alla Camera e
invece rischia di tornare nuovamente in
commissione perché ci sarebbero emenda-
menti senza coperture economiche» affer-

mano i deputati. «Questo governo è allo
sbando totale. L’ennesima prova dell’im -
provvisazione di un esecutivo incapace di
affrontare la situazione e bravo solo a fare
annunci per prendere in giro gli italiani»,
concludono.

«Chi non capisce la sua scrittura è un
asino addirittura - rincara il senatore Al-
berto Bagnai, responsabile economico della
Lega - Il governo continua a emanare prov-
vedimenti ingestibili, con lo svantaggio di
non riuscire a gestirli». «Abbiamo più volte
criticato questo modo di fare del governo,
che per far contente tutte le componenti di
maggioranza trasforma in enormi decreti
omnibus tutti i provvedimenti di gestione
dell’emergenza. Per dare a ognuno la pro-
pria quota di marchette, si disperdono ri-
sorse, si ritardano i tempi, e si rende im-
possibile una analisi approfondita» aggiun-

ge Bagnai. Quanto accaduto dimostra che
questa nostra critica non è teorica, ma ha un
impatto pratico. Nonostante una gestione
impeccabile da parte del presidente Borghi,
l’incapacità dei sottosegretari di gestire il
pallottoliere degli emendamenti ha lasciato
il provvedimento senza copertura per oltre
100 milioni. Il problema non è tecnico, in
questo caso, ma politico. Gli uffici della Ra-
gioneria sono essi stessi travolti dall’arro -
ganza e dall’incompetenza di una compa-
gine di governo che invece di stabilire un
rapporto costruttivo con l’opposizione la de-
nigra, attribuendole la responsabilità di ri-
tardi che sono esclusivamente dovuti all’in -
capacità della maggioranza. In assenza di un
percorso condiviso e in presenza di un si-
mile spreco di tempo e risorse, la Lega non
darà deleghe in bianco in occasione del voto
sullo scostamento», conclude Bagnai.
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TERMOLI-LESINA
L’ALTA CAPACITÀ FERROVIARIA

BINARIO
UNICO La
linea
ferroviaria da
Far West nel
tratto Termoli-
Lesina: qui è
atteso il
raddoppio
utile all’Alta
capacità

Raddoppio del binari
«No, fauna a rischio»
«Via» negativa sul cantiere: minaccia l’uccello «fratino»

IL MINISTERO DELL’AMBIENTE
Altolà di Costa ai lavori attesi da 30 anni
dopo vari pareri positivi. Cgil: assurdo,
tutto azzerato. Palese (FI): sono pazzi

l Il Ministero dell’Ambiente
Sergio Costa, in sede di Valuta-
zione di Impatto Ambientale
(Via), ha bocciato il raddoppio del
binario sulla linea Adriatica tra
Termoli e Lesina (unico tratto del-
la linea rimasto a binario unico)
per tutelare l’uccello «fratino». La
decisione assunta dal Ministero
sta facendo saltare sulla sedia tutti
in Puglia, alle prese da anni con la
battaglia per l’Alta Capacità
Nord-Sud che, con questa decisio-
ne, rischia di naufragare proprio a
causa del «collo di bottiglia» nel
tratto ferroviario rimasto a bina-
rio unico.

«Solo qualche giorno fa la Cgil
Puglia, assieme alle categorie dei
trasporti e delle costruzioni - ri-
corda il segretario generale della
Cgil pugliese, Pino Gesmundo - ha
chiesto alle istituzioni nazionali e
locali un’accelerazione sui lavori
cantierizzati e su quelli da can-
tierizzare che interessano l’infra -
strutturazione di trasporto e lo-
gistica della nostra regione, lungo
la dorsale adriatica e verso il ver-
sante tirrenico, rappresentata dal-
la strozzatura del binario unico.
Ora i tempi per avere l’opera non
potranno che allungarsi ancor
più». La definizione del piano pro-
gettuale nonostante i dubbi legati
alla scelta di non seguire il trac-
ciato presente optando per un’ope -
ra più complessa - e che quindi
avrebbe richiesto maggior tempo
di realizzazione - era stata accolta
positivamente dalla Cgil. Ora, in-
vece, «la sostanza è che un inter-
vento finanziato dal 2001 adesso
riparte sostanzialmente da zero».
Si tratta di un collo di bottiglia di
25 chilometri sulla linea ferrovia-

ria adriatica, tra Termoli e Lesina,
per il quale – in assenza di accordo
tra enti locali – la Cgil aveva chie-
sto «che lo Stato facesse eserci-
tasse i poteri sostitutivi». Tre le
soluzioni studiate: potenziamento
in affiancamento alla linea esi-
stente; affiancamento al tratto
dell’A14; attraversamento della
vallata Biferno. «Si è scelto la terza
opzione, anche sostenendo il mag-
gior impatto ambientale delle al-
tre due opzioni, e la conseguenza è
che oggi ci ritroviamo con la boc-
ciatura per compatibilità ambien-
tale», sottolinea Gesmundo.

«Al Sud non siamo bestie - dice
Rocco Palese (FI) - ma di certo gli
uccelli sono maggiormente tute-

lati dei cittadini. Mentre esimi
economisti rilevano che nelle città
in cui arriva l’Alta Velocità fer-
roviaria il Pil è cresciuto fino al
10% e il Ministro De Micheli sven-
tola un piano da 200 miliardi di
euro per l’Italia Veloce, il Mini-
stero dell’Ambiente boccia il rad-
doppio del binario. Ci chiediamo
se quelli del Ministero vivano sul-
la Terra o sulla Luna! Di questo
raddoppio si parla da 30 anni e,
mentre aumentavano tempi e co-
sti dell’opera, lo stesso Ministero
ha più volte espresso svariati pa-
reri positivi. Tra ricorsi, contro-
ricorsi, pareri, ordinaria e vergo-
gnosa burocrazia italiana, ora
spunta anche il fratino».
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Corrado Crocetta presidente della Sis
Il docente di «Economia» dell’Università di Foggia eletto al vertice della Società Italiana di Statistica

FOGGIA
Corrado
Crocetta,
ordinario di
Statistica del
dipartimento
di Economia
dell’Università
di Foggia

.

l Promuovere l'attività
scientifica per lo sviluppo del-
le scienze statistiche, questa è
la mission della Società Ita-
liana di Statistica (Sis) che da
ieri, lunedì 6 luglio 2020, sarà
rappresentata dal prof. Cor-
rado Crocetta, ordinario di
Statistica del dipartimento di
Economia dell’Università di
Foggia.

Il prof. Crocetta è stato elet-
to presidente dell’importate
società scientifica con 319 pre-
ferenze su 576 votanti, con
uno scarto del 14% rispetto
all’altro candidato, il prof.
Giuseppe Arbia, ordinario di
Statistica economica presso
l'Università Cattolica.

«Non posso nascondere la
mia soddisfazione per l’ele -
zione a presidente della So-
cietà Italiana di Statistica per
il quadriennio 2020-24 - ha
dichiarato Corrado Crocetta -.
Sono convinto che, grazie al-
l'ampio consenso ricevuto, il
nuovo direttivo della SIS po-
trà avviare una stagione im-
portante, impegnandosi per
la promozione della cultura
statistica e delle professioni
di statistico e di data scien-
tist. Come ha affermato Hal
Varian, capo economista di
Google, la statistica è una
delle professioni più sexy e le
competenze statistiche sono
molto richieste dal mercato
del lavoro. La statistica ha
avuto un ruolo determinante
anche durante la recente pan-
demia, sia per monitorare la

diffusione del contagio, che
per pianificare le diverse fasi
per il ritorno alla normali-
tà».

La SIS è una Società scien-
tifica senza fine di lucro, co-
stituita nel 1939 come ente
morale ed è attualmente in-
clusa fra gli enti di parti-
colare rilevanza scientifica.
La Società ha circa 900 soci,
molti dei quali sono docenti
universitari di Statistica, De-
mografia, Statistica Economi-
ca, Statistica Sociale, Stati-
stica medica e data science,

dirigenti e dipendenti Istat,
dirigenti e dipendenti di so-
cietà di ricerche di mercato,
indagini demoscopiche e son-
daggi. La Società dalla sua
costituzione è cresciuta di pa-
ri passo con il rapido dif-
fondersi dei metodi quanti-
tativi di analisi dei dati in
tutte le aree della ricerca
scientifica e della vita socia-
le.

Il prof. Crocetta presiederà
la prestigiosa Società, come
detto, fino al 2024 e lavorerà
con gli altri membri eletti nel
consiglio direttivo: il prof.
Salvatore Ingrassia - Univer-
sità di Catania, il prof. Paolo
Giudici - Università di Pavia,
il prof. Francesco Palumbo -
Università di Napoli Federico
II e il prof Paolo Mariani -
Università di Milano Bicoc-
ca.

La SIS intrattiene rapporti
di collaborazione scientifica
con numerose società di sta-
tistica straniere, è affiliata
all’International Statistical
Institute (ISI) ed è tra i soci
fondatori della Federation of
European National Statistical
Societies (FENStatS).

La notizia è stata appresa
con grande soddisfazione
all’Università di Foggia, dove
il prof. Corrado Crocetta è in
servizio dal 1994. «A lui vanno
le congratulazioni del rettore
Pierpaolo Limone e di tutta
Comunità universitaria», si
afferma in una nota dell’ate -
neo foggiano.
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